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CONSELHO DELIBERATIVO DO INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA 

DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ/RO – IMPES. 

 

CONSELHO DELIBERATIVO 

ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA Nº 103/IMPES/CD/2022 

 

Aos vinte e oito dias do mês de Abril de dois mil e vinte e dois (28/04/2022), às 8h03m, 

reuniram-se na sala de reunião do IMPES os membros do Conselho Deliberativo composto pelos 

seguintes membros: Srª Ivete da Silva Gomes, Srº Selma Rosa de Almeida, Srº Jair Nogueira,  Srª 

Maria de Fátima dos Santos, Srª Valdineia Ramos Barbosa, Srº Edson Aires Piana, Srº José 

Ferreira de Sousa e a Suplente Srª Angelita Leandro Camilo, a membro do Conselho Fiscal, Srª 

Etienne Lima da Costa e a membro do Comitê de Investimentos Srª Andreia Fernanda Féba,  

como convidados, o Srº Douglas Bulian, Consultor financeiro representante da prestadora 

INFINITY CONSULTORIA DE INVESTIMENTOS LTDA e com participação da Superintendente do 

IMPES, Srª Rosileni Corrente Pacheco. A Srª Ivete da Silva Gomes vice-presidente do conselho 

deu abertura a reunião passando a palavra a Srª Rosileni, apresentou a Superintendente a pauta 

do dia; Deliberação do relatório trimestral de investimento do IMPES, na sequência passou a 

palavra ao Consultor financeiro ao qual, com auxílio de projeção de tela explanou sobre o 

relatório trimestral dos investimentos (Janeiro, Fevereiro e Março de 2022), esclareceu que o 

retorno da carteira de investimento foi de 2,61% sendo em valor a importância de R$ 

1.098.139,12 (um milhão noventa e oito mil cento e trinta e nove reais e doze centavos), meta 

atuarial a ser perseguida de 4,44% somando o total do patrimônio liquido do IMPES montante de 

R$ 42.950.059,72 (quarenta e dois milhões novecentos e cinquenta mil cinquenta e nove reais e 

setenta e dois centavos), em sequência o consultor destacou alguns pontos econômicos sendo 

uns dos influenciadores nos rendimentos da carteira de investimento, por fim perguntou se havia 

alguma dúvida, a Sra. Roseli esclareceu com menção a questionamento feito a ela, que a 

consultoria não faz a gestão da carteira de investimento, esclareceu que sua participação e no 

auxílio da tomada de decisões com análise no cenário econômico, legislação vigente, estratégia 

aprovada pela Política Anual de Investimento, pareceres e processamento de demonstrativos 

junto aos órgãos fiscalizadores.  Nada mais a tratar eu, Selma Rosa de Almeida - secretária 

substituta, encerro a presente ATA às 9h34m que, após lida e com as devidas observações, será 

assinada pelos participantes presentes e publicada em portal eletrônico específico disponível na 

internet e devidamente arquivado.  
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